

# Bild des Jahres ist von Anita Burkhalter

**DÜBENDORF:** Die Dübendorfer Künstlerin Anita Burkhalter hat an der Ausstellung in der Oberen Mühle für ihr Werk «Tapiserie Gold» die meisten Publikumsstimmen erhalten.

«Tapiserie Gold» von Anita Burkhalter ist das Dübendorfer Bild des Jahres. Das Acrylbild, mit Schab-

lonen und Asphalt gefertigt, wurde von den Besuchern der einmonatigen Ausstellung Art Dübendorf zum besten Werk gewählt. Die Schau umfasste Arbeiten von fünf Dübendorfer Kunstschaffenden.

250 Personen haben sich an der Abstimmung beteiligt, wie Marco Wieser vom Kulturzentrum Obere Mühle in einer Mitteilung schreibt. «Tapiserie Gold» ist bis Anfang

Februar im Stadthaus Dübendorf zu sehen.

Das Siegerbild ist Teil des Themenkreises « Fassaden », dem sich die Dübendorfer Künstlerin im vergangenen Jahr gewidmet hat. Ihre Hauptinspiration seien Aufnahmen von Häuserfronten, die ihr eine Arbeitskollegin von ihrer Reise nach Kuba mitgebracht habe, so Anita Burkhalter.

Die Künstlerin besucht seit 2006 regelmässig Kurse in abstrakter moderner Malerei und bietet selber Kurse an. Die diplomierte Übersetzerin arbeitet Teilzeit in einer kleinen Handelsfirma im Medizinalbereich. Zudem ist sie Sigristin und Pianistin in der Evangelisch-methodistischen Kirche Dübendorf.

Thomas Bacher



«Tapiserie Gold» von Anita Burkhalter: ein Acrylbild mit Schablonen und Asphalt.

Foto: Carole Fleischmann

## IN KÜRZE

**Neue CD von Andrea Jansen**

**FÄLLANDEN/DÜBENDORF:** Am 18. Januar findet in der Alten Kaserne in Winterthur, die CD-Taufe des neuen Albums «One World» der in Fällanden aufgewachsenen Andrea Jansen statt. Daraufhin folgen viele weitere Konzerte in der ganzen Schweiz – auch in Dübendorf. Hier tritt sie am 30. Januar in der Oberen Mühle auf. *red*

**Midnight Sports im Schulhaus Buechwis**

**FÄLLANDEN:** Heute Abend findet für Jugendliche ab der ersten Oberstufenklasse im Schulhaus Buechwis das Midnight Sports statt – von 19 bis 22 Uhr. *red*

## Kirchgemeinde setzt Pfarrwahlkommission ein

**FÄLLANDEN:** Die Versammlung der reformierten Kirchgemeinde Fällanden hat am vergangenen Sonntag der Einsetzung einer Pfarrkommission mit elf Mitgliedern zugestimmt. Die sieben Mitglieder der Kirchenpflege gehören dieser Kommission von Amtes wegen an.

### Zuständig für die Pfarrwahl

Vier weitere Mitglieder wurden aus dem Kreis der Gemeinde Fällanden gewählt. An der Versammlung wurde Markus Bachofen aus Pfaffhausen als Präsident der Pfarrwahlkommission gewählt. Als weitere Mitglieder wurden Jeanette Cotar, Max Gfeller und Silvia

Rüdt, alle aus Fällanden, ausgewählt. Die Pfarrwahlkommission erledigt die wichtigsten Schritte bei der Vorbereitung einer Pfarrwahl. So führt sie beispielsweise Gespräche mit den Kandidaten, besucht deren Gottesdienste und holt Referenzen ein. Der Auftrag der Pfarrkommission ist mit der Wahl eines neuen Pfarrers oder einer neuen Pfarrerin erfüllt.

### Rahmenkredit bewilligt

Weiter traktandiert war ein Rahmenkredit in der Höhe von 70'000 Franken für die Dachsanierung des Alten Pfarrhauses. Die Kirchgemeindeversammlung hat den Kredit bewilligt. *red*

## Kinderkleider- und Spielzeuggörse

**FÄLLANDEN:** Am Samstag, 4. April findet die nächste Kinderkleider- und Spielzeuggörse in Gockhausen statt. Verkauft werden Sommerkleider, Regenbekleidung, Schuhe, Spielsachen, Sportartikel, Velos, DVDs, Bücher, diverse Babyartikel, Kinderwagen, Kinderstühle und vieles mehr.

### Erlös für guten Zweck

Mit dem Erlös werden die Veranstalter nach nach Abzug der Unkosten eine soziale Einrichtung in der Schweiz unterstützen. Die Börse findet von 9 bis 12 Uhr in der Turnhalle der Primarschule Gockhausen am Tüfweg statt. Weitere Infos erteilt Jenny Schmid unter der Adresse [jpschmid@glatt-net.ch](mailto:jpschmid@glatt-net.ch). *red*